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KEDIRI - Usai, Partai Demokrat disusul Ketua DPD Perindo Kota Kediri Gigih
Yusuf Hartono, S.E didampingi Sekretaris Sumani dan Bendahara Perindo
Slamat Riyadi,S.H,M.H mendaftarkan 7 bacaleg ke KPU Kota Kediri. Minggu
(14/5/2023) pukul 16.00 WIB. 

Sekretaris KPU Fany Wijayanto, S.E,M.M.,mendampingi Ketua Perindo Kota Kediri Gigih Yusuf Hartono, S.E
menuju lokasi Konferensi pers. (Foto: prijo)



Ketua DPD Perindo bersama pengurus dan 7 Bacaleg disambut ramah penuh
kekeluargaan oleh Sekretaris KPU Kota Kediri Fany Wijayanto, yang kemudian
diarahkan ke ruang tempat penyerahan berkas pendaftaran.

Dari 7 Bacaleg Perindo ada salah satu calon dari kalangan anak muda
mahasiswa Uniska bernama Ryan Yosep Dapil Pesantren Kota Kediri yang ikut
hadir di KPU. 

Saat akan memasuki ruang penyerahan berkas, Ketua Perindo Gigih bersama
Sekertaris, Bendahara, Liaison Officer (LO) dan Operator disambut langsung
oleh Ketua KPU Kota Kediri Pusporini Endah Palupi bersama komisioner.



Selanjutnya berkas pendaftaran Bacaleg Perindo diserahkan oleh Ketua Perindo
Gigih kepada Ketua KPU Kota Kediri Pusporini Endah Palupi didampingi
Komisioner disaksikan Bawaslu. 

Usai penyerahan berkas pendaftaran, Ketua DPD Perindo Kota Kediri Gigih
Yusuf Hartono, S.E didampingi Sekretaris Sumani dan Bendahara Slamet Riyadi,
S.H,M.H langsung melakukan konferensi pers dihadapan wartawan. 

Sumani Sekretaris Perindo menyampaikan, sore ini Partai Perindo Kota Kediri
mendatangi KPU tujuannya untuk mendaftarkan 7 Bacaleg Kota Kediri untuk
Pemilu 2024.

"Sejumlah 7 Bacaleg yang rinciannya, Dapil 1 ada 1 orang, Dapil 2 ada 3 orang
dan Dapil 3 ada 3 orang dengan total 7 orang. Sedangkan, untuk keterwakilan
perempuan sudah tercapai diatas 30 persen, " ucap Sumani. 

Perindo tidak banyak Bacaleg yang didaftarkan, Dikatakan Sumani karena
pihaknya melakukan seleksi yang ketat, dan betul-betul mencari caleg yang
punya komitmen dan benar-benar mambantu masyarakat Kota Kediri. 

Hal itu yang membuat kenapa caleg yang didaftarkan sedikit. Sekali lagi, kita
mencari caleg yang betul-betul bisa dipertanggungjawabkan dan membantu
masyarakat. 

"Dan, Kami Perindo Kota Kediri berharap Pemilu 2024 bisa mendapatkan kursi
untuk tahun ini target Perindo bisa meraih 1 Fraksi Perindo. Dan, Kita berusaha
semaksimal mungkin dan bersaing yang sehat sesama partai lain, " harap
Sekretaris. 

Bendahara Perindo Slamet Riyadi,S.H.,M.H, menambahkan, meminta kepada
pihak penyelenggara Pemilu 2024 nanti, untuk lebih intens dan sering melakukan
sosialisasi kepada masyarakat untuk memudahkan masyarakat agar Pemilu ke
depan bisa sukses dan lancar.



Untuk sistim pencoblosan yang memudahkan masyarakat agar Pemilu ke depan
bisa berjalan sukses dan lancar. 

"Dikarenakan, masih banyak masyarakat kita memiliki SDM ada yang masih
rendah, ini merupakan PR dari KPU Kota Kediri untuk lebih inten sosialisasinya, "
tutup Slamet Riyadi. (prijo) 


